



きらめく風

ホームページ
携帯サイト →



すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

新しい時代に向けて

校長 道山 正史

あけましておめでとうございます。皆様方には、お健やかに2020年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

今年は「子」年ですが、本来は「孳」（し：「ふえる」の意味）という字なのだそうで、その意味は、種子の中に新しい生命がきざし始める状態を指すのだそうです。令和も2年目を迎え、新しい息吹が感じられる年にしていきたいと思います。

さて、2020年は何ととっても、東京オリンピック・パラリンピックの年です。7月から9月にかけて、それこそスポーツ一色になりそうですね。それに伴って、たくさんの外国の方々が来日しそうです。私自身は外国語でコミュニケーションをとることがなかなかできません。しかし、外国語活動の授業の様子を見ると、子供たちは楽しんで外国語で歌ったり、ゲームをしたり、発表したりしています。さすがに現代を生き、これからの日本をつかっていってくれる、今の子供なんだなぁと感心させられます。急に道で外国の方に話しかけられても、何とか受け答えをしようと頑張ってくれそうな気がします。

この子供たちが社会人として活躍する30年後の社会は、情報通信技術が今からは想像もできないほど飛躍的に発展し、グローバル化やボーダレス化のうねりの中に身を置いていくこととなります。様々な課題を主体的に受け止め、試行錯誤しながらよりよい解決を見つけていかななくてはなりません。そのためには、コミュニケーション能力や豊かな人間性、日々挑戦し続ける健康や体力など、よりクオリティの高い人間力が求められるのではないかと思います。これまでも環境に適応しながら人は発展してきました。新しいことに挑戦し、これからの時代をつかっていく人材を育成していくために、学校教育、家庭教育、地域教育の重要性がますます高くなってきていると考えます。子供たち一人ひとりのよさや可能性をさらに伸ばすことができるように、引き続き指導の充実に努めてまいります。本年も皆様方のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

＜ 1 月の行事予定 ＞

日	曜	相	行 事
1	水		元日 機械警備
2	木		機械警備
3	金		機械警備
4	土		
5	日		
6	月		閉庁日
7	火		冬季休業日終
8	水		始業式 水曜時程 4 時間授業 給食始 委員会活動 (5 校時) 4 年 (代表委員)・5・6 年 書きぞめ週間 (~10 日)
9	木	◇	☒ 安全指導
10	金		登校指導 図書ボランティア読み聞かせ
11	土		学校公開 道徳授業地区公開講座 校内書きぞめ展始(~24日)
12	日		
13	月		成人の日
14	火		☒ 特別時程 4 時間授業 校内研究会 (2 年 2 組下校 14:15 それ以外の学年 12:50 頃下校) なわとび旬間 (~1/23)
15	水		3・4 年計測
16	木	◇	☒ 1・2 年計測 3 年社会科見学 教材費・給食費引き落とし
17	金		図書ボランティア読み聞かせ 5・6 年計測
18	土		連合図工展 (~23)
19	日		
20	月		☒
21	火		あいさつ運動 たてわり班遊び (中休み) 4 年「ふれあい環境学習」(5・6 校時)
22	水		あいさつ運動 6 年「落語の授業」(4 校時)
23	木	◇	☒ あいさつ運動 (豊浜中学校生徒参加)
24	金		特別時程 4 時間授業 校内書きぞめ展終
25	土		連合書きぞめ展 (1/25・26)
26	日		
27	月		☒
28	火		
29	水		クラブ活動 (4・5 年見学)
30	木	◇	特別時程 6 時間授業 5 年展覧会会場準備
31	金		図書ボランティア読み聞かせ 5 年社会科見学

《 校内書きぞめ展 》

年が明け、書きぞめの時期となりました。1・2 年生は硬筆、3 年生以上は毛筆で、新年の新鮮な気持ちで白い紙に向かいます。子供たちの力強い字からは、真剣に取り組む気持ちが伝わり、毎年感心させられます。展示期間は 11 日 (土) ~ 24 日 (金) です。子供たちの力作をぜひご覧ください。

(書写主任 阿部 かおり)

《 なわとび旬間について 》

1 月 14 日 (火) ~ 1 月 23 日 (木) までの中休みは、「なわとび旬間」です。全校児童が短なわとびを使った運動に取り組みます。短なわとびの技は 500 種類とも 1000 種類とも言われています。なぜなら、基本の技に様々な動きを組み合わせれば無限に技を作ることができるからです。そんな魅力のある運動で、子供たちが楽しんだり、できたという成功体験をさせたり、新しい技を開発したりできるように、ともに運動に励んで参ります。

(体育主任 井上 涼)

1 月の生活目標

〈 礼儀正しくしよう 〉

年の初めには改めて挨拶をする機会が多いものです。子供たちはさわやかな挨拶ができましたでしょうか。

今月は、挨拶、言葉遣い、服装・身だしなみ、姿勢・態度など、相手を気遣う気持ちについて改めて考え、気持ちのよい 1 年のスタートの月にしたいと思います。

今年も、保護者、学校、地域の方々と共に、相手や場に応じた挨拶や言葉遣いができる子供たちの心を育てていきたいと思っています。

(生活指導主任 西嶋 有里)

※ 1 月の避難訓練は、予定を知らせずに実施します。

☒ : 全校朝会 ☎ : 音楽朝会 ☒ : 児童集会 ☒ : 体育朝会

◆ 心のふれあい相談員が来る日です。(野中直美相談員は昨年の 12 月をもって退職しました。次の方については現時点では未定です。決まり次第お知らせいたします。)

◇ : スクールカウンセラーの山邊先生が来る日です。

* 行事予定は変更になる場合があります。お手数ですが、学年だより等を再度ご確認ください。